

48 horas. Una de las víctimas, Pablo del Rivero, era sobrino de un alto jefe naval.

"La Opinión" informa hoy que "en las fuerzas armadas ha recrudecido la preocupación por la actividad de grupos armados civiles y podría haberse establecido ya una coordinación para prevenir posibles crímenes políticos o intervenir rápidamente en caso de que se cometiera algún asesinato".

Hubo otros actos de violencia:

Un comando del Ejército Revolucionario del Pueblo atacó una delegación policial en la ciudad de Ferreira y robó armas, municiones y aparatos de radio.

En Villa Constitución se lanzó una bomba contra la casa de la periodista Noemi Socimarro; no hubo víctimas; aquí fueron ametrallados los talleres metalúrgicos Delta y un local del peronismo de izquierda, sin saldo de víctimas.

Según el matutino "La Opinión", el domingo por la noche, luego que el gabinete presentó su renuncia colectiva —misma que no ha sido aceptada— López Rega, conocido por su afición a la astrología, pidió a sus colegas que miraran hacia el firmamento y les señaló que esa noche ocurriría un fenómeno "que sólo se da cada 21,000 años y que tiene una enorme importancia en los próximos acontecimientos".

Se trataba del acercamiento de una estrella a Venus.

Por otra parte, Edouard Bailby, reportero de la revista francesa "L'Express", arrestado la semana pasada, fue expulsado hoy del país.



MARIA ESTELA Martínez de Perón, Presidenta de Argentina, durante la misa de acción de gracias que se efectuó ayer en la Catedral Metropolitana de Buenos Aires con motivo del CLIX aniversario de la independencia argentina. (Foto AP)

EXCELSIOR

Argentina: Restaurar el Poder

AUNQUE por un lado alegra que los obreros argentinos hayan obtenido un aumento considerable en sus salarios, cuando la incontenible inflación en su país los devaluaba cada día más; por otro es de lamentar que su triunfo haya, en cambio, debilitado al gobierno de la señora viuda de Perón.

Esto se comprueba con la inopinada elección de Italo Luder para la presidencia del Senado, pues tanto el acto electoral como la persona elegida eran contrarios al parecer de la Presidenta argentina. Igualmente, los cambios a la ley de acefalía fueron llevados al cabo con el fin de que ninguno de los ministros del gobierno pueda acceder a la Presidencia en caso ofrecido.

Aunque Isabelita conserva a José López Rega, su secretario privado, como ministro de Bienestar Social, y a quien en un momento se dio por renunciado a su cargo, es obvio que la posición de este discutido personaje —como la de otros ministros en igual caso— parti-

cipa del debilitamiento padecido por el actual gobierno de Argentina. Porque no obstante que la victoriosa CGT expresó su apoyo a la Presidenta, lo hizo en circunstancias de vencedor en una contienda.

En el conflicto ha contrastado la inflexibilidad inicial de la señora Perón con la facilidad posterior para ceder a las reivindicaciones de la CGT, lo que da una idea de cómo el gobierno argentino descubrió su poca fuerza en el momento crítico. Y esto es lamentable, pues todo gobierno, para cumplir satisfactoriamente con su misión, ha menester de una solidez razonable para la imposición de las medidas necesarias para gobernar.

La Presidenta Perón tiene ahora la tarea de hallar formas y caminos que vigoricen su administración, a fin de evitar que se inicie sin detención un peligroso declinar de su autoridad, detrás de la cual no debe prevalecer ningún poder oculto, ni militar ni civil.